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Я хочу стать пианисткой. Мне  очень нравиться 
эта профессия. Я начала задумываться об это 
й профессии примерно 4-5 лет назад,когда  
моя учительница дала мне произведение « 
Белая лилия» ,мне оно очень понравилось,я 
его хорошо выучила и отработала.потом с 
этим произведением я поехала на конкурс там 
я заняла второе место я тогда очень 
обрадовалась ,хотя не ожидала. В этот день я 
начала задумываться об этой профессии.

КЕМ Я ХОЧУ СТАТЬ



ПОЧЕМУ Я ВЫБРАЛА ЭТУ ПРОФЕССИЮ?

Я выбрала эту профессию потому что мне очень 
нравится играть на фортепиано.Хоть это 
иногда трудно,но если хорошо поработать 
над техникой,потом над  динамикой и т.д ,то 
всё получиться!



ИЗВЕСТНЫЕ ПИАНИСТЫ,НА КОТОРЫХ Я 
РОВНЯЮСЬ
Авдеева Юлианна Андреевна
С пятилетнего возраста занималась в 
Московской средней 
специальноймузыкальной школе имени 
Гнесиных, затем окончила Государственное 
музыкальное училище им. Гнесиных. Училась 
в Российской академии музыки у В. М. Троппа, 
затем окончила Университет искусств г. 
Цюриха[2вна



Лауреат многочисленных международных 
конкурсов, среди которых состязания пианистов 
в Бремене (2003) и в Женеве (2006). 

В 2010 г. одержала победу на шестнадцатом 
Международном конкурсе пианистов имени 
Шопена в Варшаве, получив также 
дополнительный приз за лучшее исполнение 
сонаты. 

В настоящее время даёт концерты в России (Москве, 
Санкт-Петербурге, Перми…) и в других странах 
мира, включая Польшу, Австрию, 
Великобританию,Финляндию, Францию, 
Германию. Грецию, Италию, Бельгию, США, 
Японию, Израильи ЮАР


